

## LE PIC DE LA GARDE – SAINT-JEAN-DES-OLLIERES – 21/02/2021

Nous avons pris bonne note du jour et de l'heure du rendez-vous ; pour le stationnement : le parking de l'église ! Jusque-là tout allait bien. Mais quel village ?



Saint-Julien-de-Coppel pour certain(e)s ; Saint-Martin-d'Ollières pour d'autres. Les randonneurs dissipés se sont finalement ravisés pour rejoindre celles et ceux qui avait opté pour Saint-Jean-des-Ollières.

Ce dimanche, le soleil et le vent annoncés étaient bien présents. Les brumes lointaines, nous ont laissé apercevoir



les Monts du Cézallier aux sommets discrètement enneigés



et la chaîne des Puys

A mi-parcours, la pause méridienne dans un pré ensoleillé, à proximité d'une zone humide a été la bienvenue. Le déjeuner a été clôturé de gourmandises.



Au détour du chemin, à Couderchet, nous avons pu admirer un four à pain parfaitement restauré.

Quelques chemins creusés d'ornières boueuses plus tard, à La Garde, un petit aller/retour d'une dizaine de minutes nous a permis de nous rendre au point culminant de la balade, de nous repérer grâce à la table d'orientation et d'admirer la belle Dame qui la domine,



et la chaîne des Puys.

Les légers retards au démarrage n'auront pas eu d'impact sur le respect du couvre-feu.